
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１１月は，岩沼市制施行５０周年をお祝いするイベントが市内たくさん行われ，市内の学校給食でも，地元の食材をふん

だんに使用したお祝い給食が登場しました。生徒からのアンケート（給食委員対象）には，「次は６０周年の給食。何が出

るのか楽しみです。」という声も・・・。岩沼の給食が好き！と思ってもらえるよう，これからも給食室一同頑張って参ります。

給食委員会で全校生徒を対象に学校給食アンケートも実施しました。（結果は後日ホームページで公開予定です。） 

岩沼市立岩沼北中学校 

令和３年 １ １月２ ９日 

文 責  本 田  薫 

11 月１日の給食は，市内８小中学校統一のお祝い献立でした。（レシピは市ホームページや広報誌にも掲載）給食時

間中には，市長からのお祝い動画の視聴や岩沼市のシンガーソングライター猪股さんの「白菜ボーノ！」の放送が流れ

ました。特別な雰囲気の中，給食を楽しみました。 

教室で市長の動画を視聴 ５０周年お祝い献立 栄養士による長岡りんご農園のお話 

 １１月８日より，２名の学生が実習に来ました。仙台大学の伊藤夏帆さん（～１９日）が栄養教諭になるため

に，原田隆成さん（～１２日）は栄養士になるために，それぞれ実習をしました。給食室での調理作業の他にも，

はらぺこおたよりの作成（給食メモ）や防災給食の掲示資料の作成，伊藤さんは１年２組の学級活動での授

業，原田さんは特別支援学級で授業をそれぞれ行いました。 

 

 

 

 
 ５日間の実習では，実際の給食現場で調理作業や３年３組での給食指

導の見学など様々な体験をさせていただきました。また，特別支援学級の

クラスでは授業もさせていただき，とてもよい経験になりました。実際に生

徒と一緒に給食を食べて，自分が作った給食を「おいしい」と言ってくれた

のを聞きとても嬉しかったです。この経験を社会人になって生かせるよう

頑張ります。                                   原田 隆成 

この実習期間，私は１年２組の生徒と一緒に過ごしたり授業をした

り，給食棟で給食を作ったりしました。岩沼北中学校の給食は出

来たてで温かく，とても美味しかったです。約２７０食の大量な給食

を作ることは初めてでした。短い期間でしたが, とても貴重な経験

を積ませていただきありがとうございました。      伊藤 夏帆 


